

*Agence Immobilière Provensal*

**3 Pièces**

**76 m<sup>2</sup>**

**Réf. 300V4501A**

**898 000 €**

**Ste-Maxime**

Appartement à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Magnifique appartement de 3 pièces principales avec belle vue sur mer au sein d'une petite résidence sécurisée face à la mer et à deux pas de la plage à vendre à Sainte-Maxime. Bénéficiant d'une surface habitable de 77 m<sup>2</sup> complétée par une très belle terrasse de 30 m<sup>2</sup> avec somptueuse vue sur mer, cet appartement situé au 1er et dernier étage avec ascenseur est disposé comme suit : hall d'entrée avec placards, séjour avec cuisine aménagée et équipée, une chambre en suite avec placards et salle de bains, une chambre en suite avec salle de douche et d'un wc invités avec lave mains et coin ...

Magnificent 3-room apartment with beautiful sea view in a small secure residence facing the sea and a stone's throw from the beach for sale in Sainte-Maxime. Benefiting from a living area of 77 m<sup>2</sup> completed by a beautiful 30 m<sup>2</sup> terrace with sumptuous sea view, this apartment located on the 1st and last floor with elevator is arranged as follows: entrance hall with cupboards, living room with fitted and equipped kitchen, an en-suite bedroom with cupboards and bathroom, an en-suite bedroom with shower room and a guest toilet with washbasin and laundry area. The three main rooms, the living room ...

**AGENCE IMMOBILIERE PROVENSALE**

2 AVENUE JEAN JAURES BP 145 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

